

8 Avril – La French Tech Bourgogne-Franche-Comté désignée Capitale French Tech de l'année 2024

Mâcon, 8 Avril 2024 - Belle reconnaissance pour l'écosystème tech de Bourgogne-Franche-Comté. Et pour cause, Marina Ferrari, secrétaire d'État chargée du Numérique, a profité de son déplacement à Mâcon (Saône-et-Loire) le vendredi 5 avril pour annoncer que la French Tech Bourgogne-Franche-Comté avait été choisie pour recevoir le prix «Capitale French Tech de l'année». Dans ce cadre, l'écosystème local, qui regroupe plus de 400 startups, mettra à l'honneur les jeunes pousses industrielles, si chères au président de la République dans le cadre du plan France 2030, dans les prochains mois.

«La French Tech Bourgogne-Franche-Comté a présenté un dossier avec des projets ambitieux pour cette jeune Capitale créée en 2023. C'est tout un écosystème local (startups, acteurs publics et privés, entrepreneuses et entrepreneurs) qui associe ses efforts et talents pour créer des solutions innovantes. Le titre Capitale de l'année va donner une véritable impulsion à toutes les autres Capitales et à tout l'écosystème tech français et européen», estime Clara Chappaz, directrice de la mission French Tech, qui était membre d'un jury composé également de Marie Adeline-Peix (Bpifrance), Jérôme Berger (Orange Ventures), Maud Franca (Banque des Territoires) et Maya Noël (France Digitale) pour désigner la «Capitale French Tech de l'année».

Article écrit par Maxence Fabron